



PROSIDING

STIKIP AGAMA HINDU AMLAPURA

Jln. Ngurah Rai No. 35 Amlapura - Bali

Telp. 0363 23459



Pentingnya Pembangunan Pendidikan Karakter
Masyarakat Hindu Melalui
Peningkatan Kualitas Pelayanan Pendidikan
untuk Mewujudkan Generasi Emas yang Berkarakter

KATA PENGANTAR

Dalam rangka mengantisipasi perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni (IPTEKS) serta untuk mendukung upaya pemerintah dalam mewujudkan sumber daya manusia (SDM) yang terdidik trampil serta berkualitas serta kompetitif serta, pemberdayaan Perguruan Tinggi melalui pemberian wewenang bagi setiap perguruan tinggi untuk lebih maju, berkembang dan bersaing secara nasional maupun global sangat diharapkan. Mobilitas Perguruan Tinggi dalam melaksanakan Tri Darma Perguruan Tinggi adalah hal yang mutlak dipenuhi oleh perguruan Tinggi sebagai sentra layanan pendidikan melalui program pengajaran. Selain sebagai pusat layanan di bidang pendidikan, Perguruan Tinggi memiliki fungsi strategis dalam memberikan layanan kepada masyarakat luas melalui kegiatan pengabdian pada masyarakat dan tidak kalah pentingnya di bidang penelitian.

Melihat fakta tersebut, Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Agama Hindu Amlapura yang berkedudukan di Kabupaten Karangasem Provinsi Bali sebagai salah satu Perguruan Tinggi di pulau Bali memiliki tujuan strategis dalam mengemban amanah Tri Darma Perguruan Tinggi terutama dibidang penelitian untuk dapat di akses oleh masyarakat luas yang berkaitan dengan hasil hasil penelitian.

Berkaitan dengan hasil hasil penelitian, dalam menyampaikan hasil kajian dari hasil hasil penelitian kepada masyarakat luas sangat dipandang penting oleh Lembaga STKIP Agama Hindu Amlapura melalui kegiatan publikasi ilmiah salah satunya adalah penerbitan artikel artikel yang dikemas dalam bentuk *proceedings*.

Adapun manfaat dari publikasi ilmiah ini adalah hasil dari penelitian pada *proceedings* ini dapat dijadikan pedoman ataupun referensi mengenai abstraksi dari suatu objek ataupun masalah sehingga para pembaca ataupun konsumen dari *proceedings* ini mengetahui gambaran ilmiah dari suatu objek ataupun masalah yang terjadi berdasarkan keadaan faktual dilapangan. Selain itu juga dapat dijadikan dasar dalam melaksanakan kegiatan kegiatan ilmiah yang berkaitan erat dengan penelitian.

Akhir kata, kami sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada semua pihak yang telah berkontribusi terhadap penyusunan *proceedings* ini dan semoga dapat memenuhi harapan semua pihak.

Karangasem Bali, November 2019
Tim Penyusun,

DAFTAR ISI

MODEL PEMBELAJARAN DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN AGAMA HINDU DI STKIP AGAMA HINDU AMLAPURA TAHUN 2018 I Wayan Gama	1-26
ANALISIS STRUKTUR NARATIF DAN FUNGSI GEGURITAN GURU BHAKTI Ni Wayan Apriani	27-42
FUNGSI DAN MAKNA CARU LANTANG DI DESA ADAT BUGBUG KECAMATAN KARANGASEM KABUPATEN KARANGASEM I Ketut Dani Budiantara	43-67
PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TEKNIK MAKE A MATCH TERHADAP MOTIVASI BELAJAR DAN HASIL BELAJAR IPS Wayan Yanik Yasmini	68-87
PENGUATAN LITERASI BARU (LITERASI DATA, TEKNOLOGI, DAN SDM/HUMANISME) PADA GURU - GURU SEKOLAH DASAR DALAM MENJAWAB TANTANGAN ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0 Ni Ketut Erna Muliastri	88-102
EBIASAAN MEMBACA SISWA SDN 1 KARANGASEM (Survei Aspek Kebiasaan Membaca) Sang Ayu Putu Nilayani, S.Pd., M.Pd.	103-116
Komunikasi Bahasa Bali dalam <i>Paruman Adat</i> di Desa Bunutan Karangasem (Perspektif Sociolinguistik) I Wayan Jatiyasa	117-136
PERGESERAN KOSAKATA BAHASA BALI PADA RANAH NELAYAN DI KECAMATAN KARANGASEM Ni Komang Aryani	137-153

IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN LANGSUNG (THE DIRECT INSTRUCTION MODEL) DALAM UPAYA MENINGKATKAN PEMAHAMAN SISWA TERHADAP <i>THE SIMPLE PAST TENSE</i> PADA SISWA KELAS XI IPS 2 DI SMA JAGADHITA AMLAPURA TAHUN PELAJARAN 2016/2017 I Ketut Wiriawan	154-174
PENGEMBANGAN BAHAN AJAR PENDIDIKAN AGAMA HINDU BERBASIS KEARIFAN LOKAL PADA JENJANG SMA DI AMLAPURA I Komang Badra, S.Pd., M.Pd.H.	175-192
PENERAPAN PENDEKATAN ELABORASI UNTUK MENINGKATKAN KOMPETENSI GURU PENDIDIKAN AGAMA HINDU DALAM MENYUSUN SILABUS DAN RPP Ni Kadek Juliantari, S.Pd., M.Pd.	193-209
ANALISIS TINDAK TUTUR MASYARAKAT HINDU-ISLAM DALAM PROSES UPACARA DI PURA BHUR BWAH SWAH, KARANGASEM Putu Andyka Putra Gotama, S.Pd., M.Pd.	210-233
TRADISI MASATUA PADA KELUARGA HINDU Kade Restika Dewi	234-249